

PRESS RELEASE**BERBAGI CINTA DI BULAN RAMADHAN,
IPC BUKA PUASA BERSAMA ANAK YATIM**

Jakarta, 7 Mei 2019 – Awali Ramadhan, PT Pelabuhan Indonesia II (Persero)/IPC mengajak puluhan anak yatim piatu buka puasa bersama. Kegiatan ini berlangsung di Function Room Halal Park, Senayan. Dibuka oleh Rizal Ariansyah, Direktur SDM IPC, buka puasa bersama anak yatim ini merupakan bagian kegiatan IPC Peduli.

“Melalui IPC Peduli, sepanjang bulan Ramadhan kami akan menyelenggarakan berbagai kegiatan *Corporate Social Responsibility* yang merupakan kegiatan rutin diselenggarakan setiap tahun,” ujar Direktur SDM IPC.

Kegiatan buka puasa bersama anak yatim dikemas menyenangkan untuk anak-anak dengan adanya kelas kreatif melukis di media alat masak. Kemudian sebanyak 50 anak gabungan anak yatim piatu dan siswa SD Juara Cinta IPC binaan IPC hadir mendengarkan dakwah melalui dongeng boneka yang menceritakan tentang sejarah nabi. Penampilan kesenian perkusi dari SD Juara Cinta IPC turut memeriahkan acara ini dan kemudian ditutup dengan buka puasa bersama.

Mengangkat tema Ramadhan Bersama IPC Penuh Cinta dan Kebahagiaan, setiap anak yang diundang akan mendapatkan sertifikat, bingkisan lebaran dan santunan biaya pendidikan. Secara simbolis santunan diberikan oleh Direktur SDM IPC didampingi SDVP Pelayanan Masyarakat IPC. Terselenggaranya acara ini diharapkan dapat menambah keterampilan anak-anak dan berbagi kebahagiaan dengan anak-anak yang kurang mampu.

Dalam sambutannya, Rizal mengungkapkan IPC berkomitmen untuk terus berbagi kepada sesama di bulan yang penuh berkah ini. IPC berbahagia dapat diberikan kesempatan dan kemampuan untuk berbagi dengan mereka yang spesial, anak yatim piatu dan siswa SD Juara Cinta IPC di sekitar lingkungan Pelabuhan Tanjung Priok.

-- selesai --

Tentang IPC:

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) atau IPC sebagai operator pelabuhan terbesar di Indonesia mempunyai visi untuk menjadi pengelola pelabuhan kelas dunia yang unggul dalam operasional dan pelayanan. IPC memiliki 12 (dua belas) cabang pelabuhan yang tersebar di wilayah bagian barat Indonesia, yakni Pelabuhan Tanjung Priok, Sunda Kelapa, Palembang, Pontianak, Teluk Bayur, Banten, Bengkulu, Panjang, Cirebon, Jambi, Pangkal Balam dan Tanjung Pandan.

Selain itu, IPC memiliki 17 (tujuh belas) anak perusahaan dan perusahaan afiliasi yang terdiri atas PT Pelabuhan Tanjung Priok, PT Jakarta International Container Terminal, PT Pengembang Pelabuhan Indonesia, PT Indonesia Kendaraan Terminal, PT Energi Pelabuhan Indonesia, PT Integrasi Logistik Cipta Solusi, PT Jasa Peralatan Pelabuhan Indonesia, PT Pengerukan Indonesia, PT Electronic Data Interchange Indonesia, PT Terminal Petikemas Indonesia, PT Pendidikan Maritim dan Logistik Indonesia, PT IPC Terminal Petikemas, PT Rumah Sakit Pelabuhan, PT Multi Terminal Indonesia, PT Jasa Armada Indonesia Tbk., KSO TPK Koja serta PT Pelabuhan Indonesia Investama.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

Shanti Puruhita

Sekretaris Perusahaan

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero).

Telp : +6221 4301080

Email : corp_sec@indonesiaport.co.id

www.indonesiaport.co.id

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero)

Kantor Pusat

Jl. Pasoso No. 1, TanjungPriok, Jakarta 14310

Telepon: (021) 4301080 (25 saluran)

Fax: (021) 4351419, 43931300, 43935140

www.indonesiaport.co.id